

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: **Funcionarios de Salud Maule viajan a zona de incendios para atenciones clínicas**

Pág. : 3

Cm2: 383,5

VPE: \$ 767.001

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

# Funcionarios de Salud Maule viajan a zona de incendios para atenciones clínicas

**H**oy se despliegan por 14 días dos funcionarias del Roster Nacional de Equipos Médicos de Emergencia (EMT) del Ministerio de Salud, para apoyar al Servicio de Salud Talcahuano ante la emergencia provocada por los incendios.

Patricia Fischer, Enfermera Reguladora del Centro Regulador SAMU Maule, y Joselin Cárcamo, Enfermera UPC del Hospital Regional de Talca forman parte de los equipos de profesionales de la salud que entregan atención clínica directa a las personas afectadas, además de apoyar y fortalecer los sistemas de salud locales.

